

# *Javier Milei remporte les élections présidentielles en Argentine*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 20 novembre, (RHC)- Le leader du parti de droite, La Liberté Avance (LLA), Javier Milei, a été élu dimanche à la présidence de l'Argentine.

Une fois dépouillés 99,28% des bulletins de vote, la Chambre nationale électorale a fait savoir que Javier Milei a remporté 55,69% des voix contre 44,30% pour Sergio Massa, le candidat de l'Union pour la Patrie.

Le leader de La Liberté Avance a gagné dans 20 des 24 juridictions du pays, dont 23 provinces et la ville autonome de Buenos Aires, la capitale du pays.

Pour sa part, Sergio Massa a reconnu sa défaite au second tour contre Milei avant que la commission électorale n'annonce les résultats officiels.

"Javier Milei est le président que les Argentins ont élu", a déclaré le candidat de l'Union pour la Patrie depuis le bunker du parti à Buenos Aires.

Les réactions à la victoire aux urnes de Javier Milei sont diverses.

"La démocratie est la voix du peuple et elle doit toujours être respectée" a signalé le président brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva.

Pour sa part, l'ex-président brésilien, Jair Bolsonaro s'est félicité de la victoire du candidat de la droite : "L'espoir brille de nouveau en Amérique du Sud", a-t-il écrit sur son compte de X.

Le président chilien, Gabriel Boric a de son côté indiqué : "Aujourd'hui le peuple argentin a eu une journée démocratique pour élire son président. Je salue Javier Milei pour sa victoire et Sergio Massa pour sa digne reconnaissance de la défaite".

Depuis les États-Unis, le secrétaire d'État, Antony Blinken a écrit : "Nous félicitons Javier Milei pour son élection en tant que président de l'Argentine. Nous espérons poursuivre la coopération bilatérale basée sur des valeurs et des intérêts partagés".

De son côté, le président colombien, Gustavo Petro, s'est montré pessimiste. "L'extrême-droite a gagné en Argentine. C'est la décision de sa société. Triste pour l'Amérique Latine et puis, on verra... le néolibéralisme n'a plus de proposition pour la société, il ne peut pas répondre aux problèmes actuels de l'humanité", a-t-il signalé sur ses réseaux sociaux.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339884-javier-milei-remporte-les-elections-presidentielles-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**